



**Schweiz. Riesenschnauzer-Club / SRSC**  
**Club Suisse du Schnauzer Géant / CSSG**

Sektion der Schweiz. Kynologischen Gesellschaft  
www.riesenschnauzer.ch

**Cornelia Brücker**  
**Körmeisterin SRSC**

Spissenrain 3  
6045 Meggen  
079 718 35 68

bruecker@riesenschnauzer-arsidi.ch

## **Körperveranstaltung vom 6. November 2022 in Eptingen**

Am 6. November 2022 wurde bei der OG Basel in Eptingen bei kaltem und windigem Wetter die Herbstkörnung des SRSC durchgeführt. Wie immer war alles bestens vorbereitet, und wir konnten nach einem Begrüssungskaffee und selbstgebackenem Zopf an der Wärme im Klubhaus, plangemäss mit den Prüfungen starten. Diesmal waren wir eine eher kleine Gruppe, weshalb sämtliche Kör- und Wesensprüfungen und auch die beiden Formwertbeurteilungen am Vormittag abgehalten werden konnten.

Erfreulicherweise zeigten alle vorgeführten Riesenschnauzer das erwünschte, rassetypische Verhalten und bestanden die verschiedenen Tests problemlos. Alles aufgestellte, temperamentvolle Hunde, die sich auf dem Gelände wohl fühlten und ihre Freude auch immer mal wieder mit Sprüngen auf den bereitgestellten Tisch, der eigentlich einem anderen Zweck diente, kundtaten. Es ist zu hoffen, dass sie trotzdem Beizen-tauglich sind;-)

Ein grosses Dankeschön dem Wesensrichter Noldi Keller und der Formwertrichterin Silvia Weber fürs faire richten. Danke auch den Richterassistentinnen Jacky Morina und Mirjam Stricker für Ihr Engagement.

Neu zur Zucht zugelassen sind folgende Riesenschnauzer:

Merlin vom Haus Kunterbunt von Sonja Spahr, RS schwarz  
Anarion von der Reblau von Ulrich Stumpf, RS pfeffer-salz

Die Wesensprüfung haben folgend Hunde erfolgreich absolviert:

Rising Warrior Hanno Veto von Edith Keller, RS schwarz  
Belladonna Tuk von der Reblau von Sarah von Wartburg, RS pfeffer-salz  
Fit or Fun's Dilani von Simone Stäubli, RS schwarz  
Chenoa Jacy vom schwarzen Opal von Yvonne Hirt, RS schwarz  
N'Poppy vom Haus Kunterbunt von Monika Merkle, RS schwarz

Allen herzliche Gratulation!

Abschliessen konnten wir diesen interessanten Vormittag bei einem leckeren Spaghetti-Zmittag mit einer Auswahl von zwei Saucen und Salat, und einer wunderbaren Kuchenauswahl zum Dessert. Vielen Dank dem OG Präsidenten Angelo Scalia und seinem tollen Tam für die Vorbereitungen und die Organisation.

Ein gelungener Anlass bei guter Stimmung. Wir freuen uns bereits auf die nächste Körperveranstaltung im Frühling 2023 mit hoffentlich vielen Teilnehmern und Besuchern. Unsere tollen Riesenschnauzer in Aktion zu sehen ist doch immer ein Sonntagsausflug wert.

Einen schönen Herbst und weiterhin viel Freude mit Euren Vierbeinern.

Cornelia Brücker  
Körmeisterin SRSC